



熊野東中通 信 NO.8



自律した生徒の育成

令和6年11月14日号

～思考, 判断, 実践～

熊野町立熊野東中学校 校長 草本 泰宏

〒731-4213 安芸郡熊野町萩原一丁目23番1号

TEL082-854-7111 e-mail: higasiyh@piano.ocn.ne.jp

<http://kuma7111.ec-net.jp/>

東中 HPQR コード



熊野東中学校 文化祭開催！！

～魅せる文化祭 ～心ひとつに最響な青春～

10月26日(土)第43回熊野東中学校文化祭が開催されました。

体育祭終了から期間も短い中でしたが、生徒の皆さんはよく頑張って準備してきました。合唱に関しては最初なかなか声が出なかったクラスも、色々と試行錯誤を重ねながら、特に最後の1週間は日に日に歌声がまとまり、高まっていくのを感じました。

本番では、1年生は元気で楽しくまとまった合唱を披露してくれました。心一つに取り組むことの楽しさをしっかり表現してくれていたと思います。2年生は昨年度よりも歌声もさらに増し、ハーモニーも美しく成長した姿を見せてくれました。そして3年生はさすがの表現力、声の強弱だけでなく歌詞に思いを乗せた歌声は感動を高め、どのクラスも1・2年生の来年以降の目標を示してくれました。そんな中、最優秀賞は3年2組が見事に勝ち取りました。おめでとうございます。

英語暗唱発表は3年生の●●君、●●君が2名でチームワークよく、リズムよく自信をもって表現する姿が素敵でした。2人の友情の様なものを感じる温かい英語暗唱でした。

ビブリオバトルは3年生の●●さん、●●●さん、●さんがおすすめ本について工夫を凝らして紹介してくれました。聞く人への問いかけ等表現も工夫しておすすめ本の興味を高める紹介でした。お互いの頑張りを称賛しあい拍手を送りあう姿も見られたのはとても微笑ましい場面でした。

書道部の大書ではステージ上で音楽・掛け声に合わせて「鼓動」のメッセージを勢いよく書いてくれました。「自分らしくていい」というメッセージ、強く響いてきましたよ。

吹奏楽部の発表は、演技あり懐メロあり映画音楽あり、手拍子ありと様々な演出でラストを大いに盛り上げてくれました。3年生最後の演奏の舞台とても立派でした。

美術部、家庭科部、書道部、国語・理科等の展示も力作ばかり。今年はPTA役員の皆さんが昼食用のパン等の販売を行ってくださる等様々な取組で文化祭を盛り上げてくれて、楽しい充実した1日となりました。本当にありがとうございました。

「思い」をひとつに頑張る皆さんの表情、歌声、発表は見る人、聴く人に大きな感動を与えてくれました。そんな合唱・発表になったのもそれまでの悩みや苦勞があり、よりよいものにするにはどうすればいいのか、皆で真剣に考え取り組んだ結果です。自分たちの取組に自信をもち、今後も皆でともに切磋琢磨し一緒に悩みや苦勞を乗り越えて大きな充実感を味わいながら、思い切り力を伸ばして欲しいと思います。

たくさんの輝く姿をありがとう。

この文化祭が終わると2学期も折り返しです。
3年生は進路への動きも加速していきます。
これからも全校生徒一丸となり「思い」を一つに皆で頑張っていきましょう。

本当にお疲れ様でした。



【学年最優秀賞】

1年2組「We'll find the way」

2年2組「今咲き誇る花たちよ」

3年1組「手紙」

2組「友～旅立ちの時～」

3組「花は咲く」

【最優秀賞】

3年2組「友～旅立ちの時～」

合同説明会を開催しました！

1年生 R7 修学旅行説明会 2年生 R6 修学旅行説明会 3年生 進路説明会

11月1日（金）各学年で保護者の方に参加していただき合同説明会を開催しました。雨で足元の悪い、あいにくの天気でしたが、各学年半数以上の保護者の方に参加していただき保護者の方と確認しておきたい内容について説明しました。

3年生はこれからいよいよ進路決定に向けて動きが本格化していきますね。大きなプレッシャーと闘いながら努力しなければならない、しんどい時期になりますが、最後まで皆で頑張っていきましょう。

1・2年生は中学校でも最大級の思い出となる修学旅行について確認しました。2年生は出発まであと1か月を切りましたね。皆で協力してよい学び、大きく成長できる修学旅行にしてください。

安芸郡音楽会に3年2組が参加しました！！

11月6日（水）熊野町民会館にて、令和6年度 第70回安芸郡音楽会が開催され、本校からは合唱祭で最優秀賞を獲得した3年2組が代表として参加しました。

各校から選ばれた代表の合唱はどれもさすがの完成度で、どれも引き込まれるような素晴らしい歌声でした。3年2組は最後の7校目の出番でしたが、堂々と他校に負けない見事な歌声を披露して締めくくりを盛り上げてくれました。

私も嬉しく誇らしく聞かせてもらいました。

3年2組の皆さん、大役ご苦労様でした。

本当に見事な合唱でしたよ！！

